

SASEBO グローバルキッズ・チャレンジ 2025



12月20日(土)、まちなかコミュニティセンターで「SASEBO グローバルキッズ・チャレンジ 2025」を開催しました。本事業は、小学校で学んでいる英語にさらに興味を持ち、「もっと知りたい」「もっと挑戦したい」という意欲を持つ小学6年生を対象とした取り組みで、今年度は15人の児童が参加しました。最終回となった当日は、歌やガレージセールを通して、これまで身に付けてきた英語を実際に使うなど、参加者は楽しみながら英語でのコミュニケーションに挑戦し、笑顔あふれる和やかな時間となりました。

◎社会教育課 ☎ 24-1111



1 参加者の皆さん 2 授業を受ける参加者の皆さん 3 参加者が歌う様子 4 5 ガレージセールの様子

針尾無線塔ライトアップ

12月24日(水)、旧佐世保無線電信所(針尾送信所)で、施設の保存や活用の他、地域観光の振興を目的としたライトアップ設備が完成し点灯式を実施しました。これまで仮設設備による白色のみのライトアップを行っていましたが、今回整備した設備では、4色の光を組み合わせることで、多彩な演出が可能となりました。12月25日(木)および12月31日(水)から1月1日(木・祝)にかけてもライトアップが行われ、幻想的な光に包まれた針尾無線塔が訪れる人々を魅了しました。

◎観光課 ☎ 24-1111



1 2 ライトアップした針尾無線塔(令和7年12月24日撮影) 3 点灯式の市長と針尾無線塔保存会の田平会長 4 5 ライトアップした針尾無線塔(令和7年12月31日撮影)

SASEBO 若者活躍アワード 2025



12月21日(日)、アルカス SASEBO で「SASEBO 若者活躍アワード 2025」を開催しました。当日は、市内外から集まった中高生や社会人合わせて11組が登壇し、地域課題の解決に向けたアイデアや、まちを元気にするための実践的な取り組みについて、熱意あふれる発表が行われました。会場には多くの市民が来場し、若者の言葉や思いに真剣に耳を傾け、発表後には大きな拍手が送られました。「日本一、若者の夢を後押しするまち」の実現に向け、確かな一步を感じられる一日となりました。

◎若者活躍・未来づくり課 ☎ 24-1111



1 登壇者とコメントーター、観客の皆さん 2 スケートボード文化を広める発表をした田中さん 3 市外から参加した FLOATEL の2人 4 砧(toko)プロジェクトを発表した岡田さん 5 葉商リーフパイを販売している有江さん

令和8年 佐世保市消防出初式

1月6日(火)、市内の消防関係団体が一堂に会し、一年の無火災・無災害を願う新春恒例行事「令和8年 佐世保市消防出初式」を開催しました。当日は、アルカス SASEBO で式典が行われ、消防関係者の士気高揚を図るとともに、市民の防火・防災意識のさらなる向上を誓いました。式典後には、新みなとイベント広場で、消防関係によるパレードや消防音楽隊の演奏、消防車両の展示の他、佐世保港に向けた一斉放水が実施され、参加者全員が防火・防災への決意を新たにしました。

◎消防局予防課 ☎ 23-2539



1 一斉放水の様子 2 消防関係者によるパレードの様子 3 消防音楽隊による演奏の様子 4 イベントに参加した子どもたちと消防局マスコットキャラクターの消太 5 消防車両展示の様子